

# Neues Gasthaus in Scheiblingstein

**K**ürzlich wurde in Scheiblingstein das Landgasthaus der Familie Trappl feierlich eröffnet. Zahlreiche Gäste aus Politik und Wirtschaft sowie Familie und Freunde der Wirtsleute waren gekommen, um die Fertigstellung des neuen Betriebes gebührend zu feiern. Nach der Eröffnungsrede von Ortsvorsteher Karl-Heinz Uldrych und Bürgermeister Dr. Gottfried Schuh erfolgte die Segnung des neuen Hauses und dessen Wirte durch Generalabt Bernhard Backovsky und Dorfpfarrer Pater Sepp Froschauer. Im Anschluss daran konnten sich die Gäste nicht nur von der neu errichteten Gaststube, sondern auch vom kulinarischen Angebot überzeugen. Geführt wird das Landgasthaus Scheiblingstein, das direkt an der Tullnerstraße, eingebettet in die idyllische Landschaft, am Ortsanfang von Scheiblingstein liegt, von Michael Trappl und seiner Lebensgefährtin Yvonne. Der junge Wirt ist bereits „erblich“ vorbelastet, denn schon seine Urgroßmutter hat in Scheiblingstein ein



*Ehrengäste und Familienmitglieder gratulierten Junior-Chef Michael Trappl (4.v.li.) zur Eröffnung des neuen Landgasthauses in Scheiblingstein und wünschten viel Erfolg für dieses neue Projekt.*

Gasthaus betrieben. Mit dem neu errichteten Gasthaus gibt es insgesamt bereits

5 Gastronomiebetriebe in Weidlingbach und Scheiblingstein.

